



# Visite de l'exposition "Les enfants de la Résistance"

publié le 24/01/2025

Toutes les classes de 6ème du collège Jean Rostand de La Rochefoucauld-en-Angoumois sont allées à la médiathèque Les Maximes afin d'y visiter l'exposition "Les enfants de la Résistance".

Exposition tirée des BD qui aborde la 2ème guerre mondiale et la résistance, elle a été produite et réalisée par Le Lombard.

Vous avez jusqu'à samedi pour aller vous aussi profiter de cette très belle expo.

En partenariat avec La Communauté de communes La Rochefoucauld Porte du Périgord

@rochefoucauldporteduperigord

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.